

# CONCLUSIONES

## DEL CONGRESO LUTERANO - CATOLICO

(*Texto oficial español*)

Del 14 al 18 de abril de 1971 se ha desarrollado un encuentro entre teólogos del catolicismo español y del luteranismo mundial en Salamanca (España), por invitación del Centro Ecu­ménico Juan XXIII y del Centro Ecu­ménico de Estrasburgo (Francia).

El tema del encuentro ha sido *La reforma luterana y el catolicismo español*. Unas 60 personas, entre las cuales se encontraban 20 luteranos provenientes de Europa, Norteamérica y Sudamérica y representantes del protestantismo de España y Portugal, han participado en este encuentro. Al final de las deliberaciones, se ha adoptado el texto siguiente:

1. Agradecemos a los dos Centros Ecu­ménicos esta iniciativa. Nuestras tradiciones diferentes, que, a causa de circunstancias históricas, han permanecido alejadas mutuamente y se han desarrollado sin confrontación recíproca, han podido entrar ahora en un diálogo fraterno.

A este motivo de la reunión se une la convicción de que nada puede sustituir al encuentro personal, al intercambio directo de informaciones e ideas y a la oración común.

Después de cuatro días de conferencias y diálogos, algunos hechos históricos, ya conocidos, han sido esclarecidos por una luz nueva. El intercambio de informaciones sobre nuestra recí-